

StopVIH representará a 15 ONGs del Interior del País para la elaboración del Informe País sobre avances de UNGASS

COVIP se tiene que consolidar como un verdadero grupo de organizaciones con liderazgo comunitario capaz de articular esfuerzos y estrategias para reducir el impacto y la incidencia del VIH.

La Declaración de Compromiso sobre el VIH y el sida fue adoptada por el 26º periodo extraordinario de sesiones de la Asamblea General de Naciones Unidas (denominado UNGASS, según sus siglas en inglés), que se celebró el miércoles 27 de junio de 2001 en Nueva York. Al adoptar en 2001 esta Declaración, los Estados Miembros se impusieron la obligación de informar de manera regular sobre sus avances a la Asamblea General. El Secretario General encomendó a la Secretaría de ONUSIDA la tarea de articular el proceso, recibir en su nombre los informes de los Estados miembros y elaborar, periódicamente, un informe para la Asamblea General. Los Estados miembros deben presentar informes de progreso de su país a la Secretaría de ONUSIDA cada 2 años.

La finalidad del Informe País persigue obtener un análisis de progresos mundial preciso. A nivel nacional, los informes de progresos se utilizan para revisar los planes estratégicos nacionales y como información para basar las decisiones programáticas y las iniciativas de movilización de recursos, como por ejemplo, el desarrollo de propuestas para el Fondo Mundial. Además, los

informes nacionales también han servido para que los países identifiquen sus deficiencias en la monitorización y evaluación de datos. Asimismo, permiten que los gobiernos, sociedad civil y las partes interesadas en las respuestas nacionales al sida dialoguen abiertamente y avalúen los "progresos".

ONUSIDA utilizará los datos obtenidos en el próximo informe para evaluar los "progresos" que Venezuela ha realizado en pro del "acceso universal" a la prevención, el tratamiento y la atención relacionada con el VIH para 2010 y, en último lugar, en pro del Objetivo de Desarrollo del Milenio de detener y reducir la propagación del VIH para 2015. Estos datos serán la base de una serie de informes regulares, incluido el informe del Secretario general de las Naciones Unidas a la Asamblea General, el Informe de ONUSIDA sobre la epidemia mundial de sida y la sección sobre el VIH del informe de monitorización anual de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

Aunque no ha habido cambios respecto al indicador del UNGASS establecido para la ronda de 2008, sí se han realizado diversos cambios en el proceso de presentación de informes, entre los que están una nueva fecha límite para el envío que será el 31 de marzo de 2010 y el desarrollo de un sistema que permite enviar los informes en línea a través de un sitio web del UNGASS. Se prevé que estos dos cambios permitirán que los países analicen los datos de manera más rigurosa antes de enviar el informe y que facilitarán la recopilación y agrupación de los datos recibidos.

Las mesas de trabajo para la elaboración del Informe de Avances sobre la Implementación de la Declaración de Compromisos del

VIH/Sida (2001) y Declaración Política (2006) están conformadas por enlaces designados del Ministerio del Poder Popular del Despacho de la Presidencia, Vicepresidencia, Relaciones Exteriores, Defensa, Interior y Justicia, Comercio, Educación, Educación Superior, Planificación y Desarrollo, Ciencia, Tecnología e Industrias Intermedias, Economía y Finanzas, Alimentación, Salud, Deporte, Turismo, Agricultura y Tierras, Ambiente, Energía y Petróleo, Industrias Básicas y Minería, Pueblos Indígenas, Cultura, Obras Públicas y Vivienda, Comunicación e Información, Comunas y Protección Social, SAIME, ONA, INAMUJER, Instituto Nacional de la Juventud, Banco Central de Venezuela, Instituto Nacional de Estadísticas, FUNDACREDESA, Defensoría del Pueblo, Consejo Nacional de Personas con Discapacidad, Misión Negra Hipólita, Comisión de Desarrollo Social de la Asamblea Nacional, Consejo Nacional de los Derechos del Niño, Niña y Adolescente, OIT, OPS-OMS, ONUSIDA, PNSIDA/ITS del MPPS, Red Venezolana de Personas que Viven con VIH, Red Virtual de ONGs en VIH del Interior del País, Redes Populares, Red METSIDA, Coalición de ONGs en VIH del Interior del País (COVIP), entre otras organizaciones o instituciones con competencia en el sector.

El 29 de agosto de 2009, Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH, fue electo por la Coalición de ONGs en VIH del Interior del País (COVIP) como Punto Focal en las mesas de trabajo para la elaboración del Informe País sobre los avances del UNGASS. COVIP agrupa a 15 ONGs con trabajo en VIH de 11 estados del Interior del País que pusieron su

confianza en Rodríguez, son: Asociación Civil Anzoátegui Sin SIDA (Anzoátegui), FUNDAPEMA (Apure), ACIVA (Aragua), La Gran Familia de la Salud (Bolívar), ASUVIDA (Carabobo), Asociación Civil MAVID (Carabobo), Asociación Civil ALVI (Carabobo), AVELUSI (Guárico), Conciencia por la Vida (Lara), Organización StopVIH (Nueva Esparta), ADHAM (Nueva Esparta), Portuguesa por la Vida (Portuguesa), FUNDASIDARTA (Táchira), AMAVIDA (Zulia), Fundación Innocens (Zulia).

Rodríguez informó además que COVIP pretende contribuir de esta manera en la respuesta nacional al VIH y SIDA apoyando al Estado venezolano para el logro de los Objetivos del Milenio para darle una respuesta más efectiva al SIDA en Venezuela.

A través de COVIP se intensificarán las acciones de asistencia y prevención del VIH y SIDA, a través del trabajo articulado en red, intercambio de información, asesoría, creación de espacios de participación plural y sin discriminación, con la misión de fortalecer la participación del sector comunitario para lograr mitigar el impacto de la epidemia del VIH en la Nación.

"Todos los usuarios y usuarias que deseen acercarse y conocer mejor el trabajo que realiza la Organización StopVIH en bienestar de los niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos del estado Nueva Esparta, visitar el sitio web oficial www.stopvih.org ó unirse al grupo StopVIH en Facebook, en el cual se publican fotos de todas las actividades que se realizan, imágenes de las campañas que se ejecutan y cronograma de próximos eventos ó comunicarse a través del (0412) 0932924 y (0412) 1969052", concluyó Rodríguez.



Presidente de StopVIH

COVIP

Coalición de ONG en VIH del Interior del País

COVIP surge por la urgente necesidad del trabajo articulado entre las ONGs del territorio nacional para contribuir a la respuesta nacional al VIH y fortalecer al Programa Nacional SIDA/ITS del Ministerio del Poder Popular para la Salud y Protección Social en sus planes y estrategias para darle una respuesta más efectiva al VIH y lograr los Objetivos del Milenio.

Jhonatan Rodríguez representará a COVIP ante las mesas de trabajo del UNGASS.